

# Senado alista campaña para difundir el voto

Por Ulises Soriano  
ulises.soriano@razon.com.mx

**TRAS EL** receso por Semana Santa, el Senado de la República comenzará con la difusión de la jornada electoral judicial del primero de junio. Será a través de *spots* sin logo o colores en los que se promocionará esta fecha y se utilizarán las plataformas oficiales de la Cámara alta.

El presidente de la Mesa Directiva, Gerardo Fernández Noroña, consultado por medios de comunicación, comentó: "Difusión no haremos (en estos días), la gente está en otra lógica la siguiente semana. Yo creo que después de Semana Santa salen los *spots*".

"Entonces, si los subiremos a la brevedad los anuncios que, como ustedes saben, no debe llevar el logo, no debe llevar colores, es simplemente la promoción de la jornada del 1 de junio", apuntó.

Además, el senador dijo que la campaña de difusión utilizará todas las plataformas oficiales del Senado, incluyendo tiempos oficiales en medios. Y aclaró que "los *spots* no son una promoción de personas. Es la promoción del 1 de junio, llamando a participar. No necesito salir yo; van a decir que estamos induciendo y no".

**EL TIP** **ESTE VIERNES**, la senadora Andrea Chávez recorrió diversas colonias de Chihuahua y animó a la ciudadanía a participar activamente en la histórica elección judicial.

El senador morenista Antonio Morales Toledo afirmó que la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) respalda a la presidenta Claudia Sheinbaum, así como a líderes del Congreso, gobernadoras y gobernadores al reconocer que informar y promover el voto no constituye campaña política.

"El acuerdo del Instituto Nacional Electoral (INE) era un ataque a la democracia. Limitaba el derecho del pueblo a elegir a sus jueces y magistrados. Los consejeros que lo aprobaron buscaban restringir información clave para una decisión tan relevante como la construcción de un Poder Judicial al servicio de la gente", criticó.

Finalmente, Morales Toledo se comprometió a difundir la información también en su lengua materna, el zapoteco, para garantizar que las comunidades indígenas comprendan tanto el proceso como la importancia de involucrarse en la elección de los integrantes del Poder Judicial.

**881**

Cargos se elegirán en la elección judicial



SESIÓN ORDINARIA del Senado de la República, el pasado 8 de abril.

Foto: Quiar tesoure